

FORTE PROGRESSION DU CHIFFRE D'AFFAIRES AU 3^{ÈME} TRIMESTRE

Lure, le 14 octobre 2009 - Vétoquinol a enregistré au cours du 3^{ème} trimestre 2009 une forte progression de son activité, malgré un effet de change qui reste défavorable. Ce bon niveau d'activité s'explique à la fois par la contribution des acquisitions en Italie et en Inde, et par une croissance organique soutenue. Tous les territoires et tous les domaines thérapeutiques stratégiques progressent.

En milliers d'euros	3 ^{ème} trimestre 2009	Variation/ 3 ^{ème} trim. 2008	Cumul 9 mois 2009	Variation/ 9 mois 2008
Chiffre d'affaires courant	62 168	+14,1%	182 049	+6,4%
A cours de change constants	63 979	+17,4%	186 931	+9,2%
A cours de change et périmètre constants	57 160	+4,9%	170 030	-0,7%

Bonne orientation de l'activité au 3^{ème} trimestre 2009

Le chiffre d'affaires du 3^{ème} trimestre 2009 s'inscrit en progression de 14,1% par rapport à la même période de l'exercice précédent et de 17,4% à cours de change constants, l'impact des changes restant négatif de plus de 3% sous l'effet de la baisse du sterling et du zloty.

En cumul sur les neuf premiers mois de l'exercice, le chiffre d'affaires progresse de 6,4% à périmètre courant et de 9,2% à cours de change constants.

- *Un retour marqué de la croissance organique*

Une partie significative de cette progression provient de la croissance organique, en hausse de près de 5%, supérieure à nos anticipations, mais également de la contribution des activités acquises en Italie et, pour le mois de septembre, en Inde.

- *Une croissance sur tous les territoires et tous les domaines thérapeutiques*

Cette bonne tenue de l'activité au cours du trimestre est d'autant plus significative qu'elle concerne tous les territoires géographiques et tous les domaines thérapeutiques stratégiques.

- *Une progression dans les deux types d'espèces animales*

La progression de l'activité concerne aussi bien les animaux de compagnie que les animaux de rente, ces derniers bénéficiant de l'apport des acquisitions.

Finalisation de l'acquisition indienne (12 M€ de CA annuel) et lancement réussi du Rubénal® en Amérique du Nord

Le troisième trimestre a été marqué par la finalisation, le 20 août dernier, de l'acquisition de la Division Santé Animale de Wockhardt Limited, basée à Bombay (Inde), qui fait de Vétoquinol le 6^{ème} acteur sur ce marché en fort développement.

Par ailleurs, le groupe a lancé fin juin avec succès Rubénal® en Amérique du Nord, produit spécialisé dans le traitement des insuffisances rénales du chien et du chat.

Perspectives favorables mais prudentes pour le 4^{ème} trimestre 2009

« Les bonnes performances que nous avons enregistrées au cours du troisième trimestre confirment les tendances que nous anticipions depuis quelques mois » a déclaré Etienne Frechin, Président-directeur général de Vétoquinol ; « outre un effet de base plus favorable, nous bénéficions de notre stratégie de croissance externe, qui nous a permis de nous implanter sur de nouveaux marchés, et des efforts engagés pour dynamiser notre activité commerciale ».

L'activité de Vétoquinol pour la fin de l'année devrait rester bien orientée. Si le marché semble avoir cessé de se détériorer, les premiers signes positifs que l'on observe ne permettent pas encore de conclure que la crise est terminée, mais ils sont encourageants.

A propos de Vétoquinol

Vétoquinol est un laboratoire pharmaceutique vétérinaire indépendant, positionné à la fois sur les animaux de rente et les animaux de compagnie. Dédié exclusivement à la santé animale, ce groupe familial est le 11^e laboratoire mondial et réalise plus de 80% de son chiffre d'affaires à l'international.

Son activité s'étend de la recherche à la production et à la commercialisation de médicaments et de produits diététiques. Positionné dans le domaine curatif, Vétoquinol développe une expertise dans 3 domaines thérapeutiques : anti-infectieux, douleur-inflammation, cardiologie-néphrologie.

Le groupe distribue aujourd'hui ses produits dans une centaine de pays (Europe, Amérique du Nord, Asie/Pacifique), en s'appuyant sur ses filiales dans 23 pays et un réseau de 140 partenaires distributeurs. Le groupe emploie maintenant plus de 1 550 personnes dans le monde.

Pour plus d'informations : www.vetoquinol.com.

NOTRE MÉTIER : L'ANIMAL. NOTRE ATOUT : L'HOMME

Pour toute information, contacter :

VETOQUINOL

Direction financière
Pierre KONAREFF
Tél. : 03 84 62 59 88
relations.investisseurs@vetoquinol.com

KEIMA COMMUNICATION

Relations investisseurs
Emmanuel DOVERGNE
Tél. : 01 56 43 44 63
emmanuel.dovergne@keima.fr

Relations presse
Alix HERIARD DUBREUIL
Tél. : 01 56 43 44 62
alix.heriard@keima.fr